

Der Erste Stadtrat teilt mit, dass...

- ...für die Regionalen Berufsbildungszentren (RBZ) bis Ende 2016 genügend Mittel zur Verfügung stehen, um an jedem RBZ eine halbe Stelle für Schulsozialarbeit zu schaffen. Ab 2017 werden diese Personalkapazitäten im Wirtschaftsplan der Schulen berücksichtigt.
- ...Frau Maike Schubert die neue Schulleiterin der Freiherr-vom-Stein-Schule ist.
- ...Restkarten für kulturelle Veranstaltungen der Stadt an unbegleitete minderjährige Flüchtlinge (umF) ausgegeben werden.

Der Ausschussvorsitzende informiert darüber, dass sich der Ältestenrat am 14.09.2015 mit der Jahresplanung 2016 befasst. Er bittet die Verwaltung, nach Festlegung der Termine für die Ratsversammlung unverzüglich einen Vorschlag für die Sitzungsplanung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses zu erarbeiten und diesen den Mitgliedern zukommen zu lassen. Eine abschließende Abstimmung darüber soll dann in der folgenden Sitzung stattfinden.

Herr Wittje verweist auf die vorliegenden Programmhefte und berichtet über eine positive Entwicklung des durch die Abteilung Kinder- und Jugendarbeit (FD 40) organisierten Offenen Ganztagsbetriebes an der Freiherr-vom-Stein-Schule, der Hans-Böckler-Schule, der Grund- und Gemeinschaftsschule Einfeld und der Pestalozzischule.